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Il Comune sta conVillazzano:
«stoppate» le nuove palazzine
Confronto in commissione urbanistica. SuperTrento, a ottobre la terza fase: critica FdI

TRENTO La voce della circoscri-
zione è stata ascoltata: l’accor-
do urbanistico su strada della
Pozzata a Villazzano non sarà
port ato avanti . La l inea del la
co mm i ss i on e urb a ni s ti ca di
Pa l a z zo T h u n , es p r e s s a ie r i
pomeriggio, è stata netta: «Bi-
sog na as colt are i terr itori » è
stato il m essagg io bip artis a n
lanciato dai commissari. Tan-
to ch e a ll a fi ne , s u s oll ec ita -
zi o n e del l ’as se s s or a Mo n ic a
Baggia, l’organismo consiliare
ha espresso un parere unani-
m e . « M e g l i o f e r m a r s i » h a
p r e c i s a t o l a c o m m i s s i o n e .
Che sul «caso» di strada della
Pozza ta — e d ell e nu ove p a-
lazzine previste nella zona, in-
sie me a un parco p ubb lico e
a d a l c u n i p a r c h eg g i — s i è
conf ront ata più volte. A nch e
in zona: i consiglieri erano sa-
li t i i n c o ll i n a e s t p er un so -
p r a l l u o g o a l l ’a re a co i n vo l t a
da ll ’acco rdo u rb an is ti co , in -
contrando i vertici della circo-
scrizione (in primo luogo con
la presidente Alessia Tarter). E
as co lt a nd on e l e pe rp l es si t à.
«Non c ’è alcun interesse pub-
blico» era stato il giudizio del-
la circoscrizione, ribadito nel
parere ufficiale inviato al Co-
mune a inizio settembre. E ie-
ri citato da più di un commis-
sario, per ribadi re i dubbi su
una nuova edificazione in una
zona delicata come la collina
est. «Lì si è sempre costrui to
trop p o» h a in calza to And rea

Robol (Trento Viva). «Paghia-
mo g li errori del passa to e la
gente, nel sob b o r g o , è arrab-
biata» gli ha fatto eco Giusep-
pe Urbani (FdI). Così Stefano
Bos etti ( Pd-Psi): « L’i nteress e
pubblico, in questa partita, lo
si deve cercare davvero con il
la nte rn in o» . D i fr o nte a u na
p o s i z i o n e c o m p a t t a d e l l a
commissione, Baggia ha defi-
nito il quadro: «Ora la giunta
prenderà atto dei pareri della
c i rc o s c r i z i o n e e de ll a co m-
missione urbanistica e comu-
n i c h e r à a l p ro p o n e n t e c h e
non ci sono i presupposti per
procedere con un accordo ur-

banistico».
Ma la commissione urbani-

stica, ieri, ha fatto il punto an-
che sul progetto SuperTrento,
il percorso partecipato avviato
dal Co mun e in sie me a Ca m-
poMa rzio p er la proge ttaz i o-
ne de l l’ar ea com p re sa tr a l o
Scalo Filzi e il Muse. A traccia-
r e i l b i l an c i o d e l l a p ri ma e
della seconda fa s e, ieri , sono
st at i p rop ri o gl i arc hi tet ti di
CampoMarzio, insiem e al di-
rigente del Servizio mobilità e
rigenerazione urbana del Co-
m un e G i u l i a n o Ste l ze r . C h e
hanno guardato già alla terza
fase: a ottobre si svolgeranno

i n f a t t i t re l ab or at o r i i nc re -
ment ali, c he di venteran no la
tappa fondamentale per l’ela-
b or a z i o n e d e ll e li n e e g u i d a
p e r l a f u t u r a p ro g e t t a z io n e
de i te r re ni la sc ia ti li be ri da i
binari.

«Sono stati dieci mesi di la-
voro imp egnativi ma interes-
sa nt i» h a si nte ti zz ato i l per -
corso Stelzer. «Un’e s perienza
nuova — ha aggiunto — com-
pl es sa , b as at a s u un d ial og o
t ra s ve r s a l e » . T ra se r v i z i co -
munali, ma coinvolgendo an-
che soggetti esterni. E soprat-
tutto la popolazione. «Il con-
fronto con la comunità è il va-
lore aggiunto» ha sottolineato
Ste lz er . Co n gl i a r c hi te t t i d i
Ca mp oM a rz io c he h an no r i-
cordato i numeri della prima
fase di SuperTrento: «Ad oggi
— ha detto Pietro Ambrosini
— sono s tate 705 le pers one
incontrate in olt re 60 riunio -
ni». E ancora: 200 sono stati i
partecipanti alle esplorazioni
ur ban e, 3 05 ag li in con tr i te -
matici, 6.440 i visitatori unici
a l s i to s u p e r t r e n t o . i t . « M a
l’impront a è st ata di sinist ra,
dai relatori alla guerra alle au-
tom ob il i » ha not ato Urb an i .
«Non c’è un’urbanistica di si-
nistra» gli ha risposto Federi-
co Zappini (Futura). E Stelzer:
«Per i n ci de re in q ue sto pe r-
corso l’unica strada è parteci-
pare».
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La vicenda

 A Villazzano,

nella strada

della Pozzata,

si prevedeva la

realizzazione di

palazzine,

parco e

parcheggi

 La

circoscrizione

si è però

fermamente

opposta alla

previsione

Provincia

Mercoledì
la seduta ad hoc
sul bypass

A
lla fine i capigruppo
del consiglio
provinciale hanno

deciso: la seduta
straordinaria per discutere
del contestato progetto
della circonvallazione
ferroviaria cittadina si
svolgerà entro il mese di
settembre. E precisamente
mercoledì prossimo.

Dopo le tensioni
dell’ultima riunione, ieri
dunque i capigruppo
hanno fissato la data del
dibattito sul bypass di
Trento. Ma anche del
confronto sulla relazione
del difensore civico. Se ne
parlerà dunque mercoledì
prossimo, in due distinte
sedute. Alla mattina, dalle
10 alle 13, il consiglio
provinciale si concentrerà
sulla relazione 2023 del
difensore civico. Mentre
nel pomeriggio, dalle 15 e
fino a fine lavori,
l’attenzione sarà sulla
circonvallazione cittadina.
Una seduta, quella della
prossima settimana,
chiesta con forza dalla
minoranza ma osteggiata
da tutti i capigruppo della
maggioranza di governo.
Sarà, di fatto, l’ultimo atto
della consiliatura: dopo
aver concluso, mercoledì a
Bolzano, i lavori del
consiglio regionale, il 27 si
chiuderà anche l’attività
del consiglio provinciale.
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Le voci

Bosetti:
«Non c’è
interesse
pubblico»
Urbani:
«La gente
della zona
è arrab-
biata»

Istituto Pertini, l’appalto
va alla Mak costruzioni
TRENTO Va allaMak Costruzioni anche
l’appalto principale per i lavori di
realizzazione della nuova sede dell’Istituto
di formazione professionale «Sandro
Pertini» di viale Verona a Trento. La ditta
di Lavis si è aggiudicata la gara come
capogruppo in un raggruppamento di
imprese composto anche daMacos srl di
Mezzolombardo e Zorzi Geometra Mario
srl di Trento. L’appalto è importante: il
valore infatti è di circa 21,4 milioni
(l’importo complessivo del progetto è di
circa 25,5 milioni). La durata prevista è di
circa tre anni.
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